
 
 
 

Silicon Sensor International AG 
 
Ostendstrasse 1, 12459 Berlin 
Telefon: 030 / 63 99 23 99, Fax: 030 / 63 99 23 88 

 
Ad-hoc-Mitteilung 

Silicon Sensor International AG, WKN: 720 190 
 

Silicon Sensor steigert Umsatz und Ergebnis 
 
 
 

Berlin, den 25.08.2004 
 
 
Der Silicon Sensor Konzern hat im ersten Halbjahr des Geschäftsjahres 2004 erneut 
ein sehr erfreuliches Wachstum erreicht. Während sich der Umsatz im Vergleich zum 
Vorjahreszeitraum um rund 16 % von 6,3 Mio. Euro (30.06.2003) auf 7,3 Mio. Euro 
(30.06.2004) erhöhte, stieg der Gewinn um rund 80 % obwohl die Steuerquote sehr 
stark angestiegen ist. Allein im zweiten Quartal stieg der Umsatz um 24 % und das 
operative Ergebnis EBIT um 238 %. 
 
Das EBITDA stieg im ersten Halbjahr 2004 um 58 % von 1.130 TEuro (30.06.2003) 
auf 1.785 TEuro (30.06.2004). Das operative Ergebnis EBIT nahm um 656 TEuro 
von 572 TEuro (30.06.2003) auf 1.228 TEuro (30.06.2004) zu und damit um 115 %. 
Das Ergebnis nach Zinsen und Steuern konnte gegenüber dem Vorjahreszeitraum 
trotz stark gestiegener Steuerzahlungen um 336 TEuro von 421 TEuro (30.06.2003) 
auf 757 TEuro verbessert werden. Der Gewinn je Aktie betrug im Berichtszeitraum 
0,34 Euro und verbesserte sich damit um 0,15 Euro gegenüber dem 
Vorjahreszeitraum (30.06.2003: 0,19 Euro). Bereits zum Halbjahr konnte damit die 
gute Entwicklung des gesamten Vorjahres übertroffen werden (30.12.2003: 0,32 
Euro) Auch im laufenden Geschäftsquartal setzt sich diese Entwicklung fort. 
 
Der Auftragsbestand im Konzern bewegt sich auf Vorjahresniveau. Er sank, 
stichtagsbezogen, nur sehr leicht um 3 % auf 7,6 Mio. Euro (30.06.2004) gegenüber 
dem Niveau des Vorjahreszeitraumes (30.06.2003: 7,83 Mio. Euro). Für das dritte 
Quartal rechnen wir mit einem Ansteigen des Auftragsbestandes. Der 
Personalbestand blieb mit 102 Beschäftigten zum 30.06.2004 gegenüber dem 
Vorjahreszeitraum nahezu unverändert (30.06.2003: 103). 
 
Der vollständige Halbjahresbericht wird am 25.08.04 veröffentlicht. 
 
Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: http://www.silicon-sensor.com oder 
unter Tel: 030 / 63 99 23 99 
 
Silicon Sensor International AG 
Der Vorstand 
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Silicon Sensor raised turnover and earnings 
 
 
 

August 25, 2004 
 
The Silicon Sensor groups attained a solid growth tempo in the first six month of the 
2004 business year. We are able to report positive business performance. As 
compared to the same time period in the previous year, turnover rose by 16 % from € 
6.3 mn to € 7.3 mn and profits increased by 80 %. Only in the second quarter sales 
rose by 24 % and EBIT rose by 238 %. 
 
EBITDA rose in the first six month of the business year by 58 % from € 1.13 mn 
(June 30, 2003) to € 1.785 mn (June 30, 2004). The operating result EBIT increased 
by € 656,000 from € 572,000 (June 30, 2003) to € 1,228 mn (June 30, 2004). 
Earnings after interest and taxes were improved by € 336,000 from € 421,000 (June 
30, 2003) to € 757,000 (June 30, 2004). Earnings per share totalled € 0.34 during the 
reporting period, improving by € 0.15 as compared to the same time period in the 
previous year (June 30, 2003: € 0.19). These results are better than those from the 
previous business year. (Dez. 31, 2003: € 0.32). The encouraging growth tempo 
continues through the third quarter of the 2004 business year. 
 
The group’s orders on hand were stabilizied on the same value like previous year. 
We hope, that we can increase the orders on hand in the third quarter. The number 
of personnel employed by the Silicon Sensor group at the end of the quarter sank to 
a total of 102 employees (103 persons were employed at the end of the second 
quarter of 2003). 
 
The business report will be published August 25, 2004 
 
For more information see our website: http://www.silicon-sensor.com 
or call +49-(0)30 - 63 99 23 - 99 
 
Silicon Sensor International AG 
 
Board of Directors 


